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Aos 05 dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme de Souza Barros, José

Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira

Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro, faltando com justificativa o Vereador João

Batista Calil de Mendonça Neto. O Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond, também esteve presente.

Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e

deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária, a começar por convidaro Vereador Nenem de Chichico

para desvelar a imagem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 007/2022, foram lidas as

CORRESPONDÉNCIAS RECEBIDAS: Oficio 032/2022 da Gerência Executiva de Negocial de

Governo de Juiz de Fora; Oficios 154, 158 e 172 da Secretaria Municipal de Educação; Oficio 070/2022 da

Associaçāão Mineira de Municípios; Oficios 164, 168, 169, 170 e 171/2022 da Prefeitura Municipal de

Teixeiras; CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: Oficios 115 a 123/2022. Posteriormente, na ordem

do dia, foram apresentados os Pedidos de Providência ns° 078 a 091/2022 dos vereadores Julio Cezar Pereira,

Nenem de Chichico, Guilherme de Souza Barros, Maria Helena Pereira Pires, José Roberto Rodrigues e

Sandra Maria de Araujo Alves, os quais, após justificação, foram aprovados por unanimidade. Além disso,

os Vereadores realizaram suas homenagens e um Pedido de Moção de Pesar para o enfermeiro Erivaldo

Magela de Carvalho. Sucessivamente, o Vereador José Roberto Rodrigues solicitou a Prestação de Contas

dos gastos com combustível de 2019 a 2021, considerando que a resposta emitida por meio do Oficio

168/2022 não lhe deu tal informação, mas, sim, somente informou o valor gasto. Além disso, solicitou

novamente a Tabela de Verbas Vinculadas e Aplicadas em 2021, pois o oficio 168/2022 entregue a esta Casa

informou que pode ser acessado por meio do Portal da Transparência, no entanto, o Vereador não encontrou.

O Vereador Nenem de Chichico fez o uso da palavra para agradecer pelo pedido que está sendo executado

na entrada do Progresso, em que os moradores reclamavam que entrava água nas casas por conta da Boca de

Lobo; também agradeceu por estarem atendendoo Pedido na Rua Adecendino Rezende que necessitava de

ligação de água e encanamento. Em seguida, o Vereador JurandyT solicitou que fosse enviado um oficio

agradecendo o Deputado Federal Igor Timo pela Emenda enviada para o Município após pedido seu e do

Vereador João Batista. A presidente aproveitou a reunião para ver a possibilidade de a reunião do dia l5 de

abril, Sexta-Feira Santa, mudar para terça-feira, 12 de abril. Após anuência dos Edis a reunião foi modificada.

Além disso, informou os Mereadores que a Emater irá apresentar o seu relatório anual na sessão do dia 25 de

abril. Posteriormentę, Vereador Jurandyr comentou sobre a reunião com o Executiyo referente ao IPTU em
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que foi explicado o assunto e foi falado pelo Executivo com os Edis que a própria taxa da coleta de lixo tem

que suprir os gastos com a firma responsável e que também não pode ter renúncia de receitas; no entanto o

Vereador comentou que em 2021 eles não cobrarama taxa de coleta de lixo dessa forma, então teve renúncia

de receitas? Dessa forma, o Vereador expôs que a Prefeitura poderia deixar a taxa de lixo como estava até

adequar o que for necessário dentro da legalidade. Também comentou que a taxa de lixo está sendo cobrada

por tamanho do imóvel, sendo este um dos critérios. Mas acredita que o ideal seria ter mais critérios, sendo

um deles cobrar com base no número de moradores. Desse modo, não havendo mais nada a tratar, a

Presdente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador Nenem de

Chichico para velara imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar, eu, Julio Cezar Pereira,

2° Secretắrio, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pela

Presidente, Vice-Presidente, por mim, 2° Secretário e demais Vereadores. ***
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